



公立高校前期選抜試験終わる

2月1日(木)～2日(金)

公立高校前期選抜試験が終わりました。受験した生徒は、試験が終わり安堵の表情が見られましたが、合格発表までは気持ちが落ち着かないことと思います。3年生の教室をのぞいてみると、そのような状況でも静かな雰囲気です。学習に取り組んだり、休み時間を楽しんだり、そのような状況でも静かな雰囲気です。学習に取り組んだり、休み時間を楽しんだり過ごしたりするなど、いつもと変わらない落ち着いた学校生活を送っています。3年生が一丸となって自分たちの進路に向き合い、たくましく乗り越えていこうという姿が見られ、とても素晴らしいです。

今回は、すでに受験を終えた生徒の作文を紹介します。進路が内定しても、次のステージに向けて気を緩めることなく頑張っています。後輩へのアドバイスもあります。

<受験を終えて>

受験は将来を決める大切な分岐点です。そこで自分がどう過ごすのかが大事になります。

私が受験まで意識していたことは、毎日勉強することと生活態度です。私は「勉強をゼロにはしない」という目標を決めました。一日でもやらない日があると、その後もサボってしまうからです。はじめは少なかった勉強時間も少しずつ増やして頑張ってきました。そして生活態度では、日々の挨拶を忘れず、自分から進んで実行委員などをしてきました。

2年生は入試まで一年を切っています。早めの受験対策が周りの人と差をつけることに繋がります。少しずつでもいいので、目標を決めて始めてみてください。自分の人生は自分次第です。頑張ってください。(3年女子)

<受験を終えて>

僕は、受験を終えて大きく二つのことを学びました。一つ目は、大きい目標を立てることです。自分にとって高い目標を立てるだけでも甘い気持ちが消え、勉強により一層集中することができました。二つ目は、みんなで支え合うことです。“受験は団体戦”とよく言われますが、僕のクラスはみんなで頑張ろうという雰囲気があり、受験直前にはたくさんの人が応援してくれました。そのおかげで自分ならなんとかできるという自信が付き、第一志望校に合格することができました。

最後に1、2年生へ。受験の一年は本当にあつという間です。一瞬一瞬が大切な時期なので、受験が終わった後に後悔することがないように、これからの時間を大切にしましょう。応援しています。(3年男子)

県新人大会結果

～ 県内各地で熱戦が繰り広げられる ～

県新人大会がどの競技も終了しました。新チームとなって、市新人大会を勝ち上がり、県大会に臨みました。主な結果(団体)を掲載します。

6月の長崎市中総体まで早いものであと4か月です。チームや個人の課題を克服し、さらにチーム力の向上を図り、中総体で力を発揮できるよう日々の練習に取り組んでください。

競 技	結 果	競 技	結 果
男子バスケット	1回戦敗退	男子卓球	6位
女子バスケット	2回戦敗退	女子卓球	3回戦敗退
男子バレー	ベスト8	剣道	予選リーグ敗退
女子バレー	3回戦敗退	柔道	予選リーグ敗退
男子バドミントン	ベスト8	※男子卓球部は、4月に行われる九州大会に出場します。	
女子ソフトテニス	2回戦敗退		

